

チャーチオブグローリー 礼拝メッセージ 2019-1-16

時間と空間の主イエス

主イエス・キリストの恵み、神の愛、聖霊の交わりが、あなたがたすべてとともにありますように。 コリント人への手紙第二 13:13

ぶどう酒がなくなったとき、母がイエスに向かって「ぶどう酒がありません。」と言った。

ヨハネの福音書 2:3

さて、そこには、ユダヤ人のきよめのしきたりによって、それぞれ八十リットルから百二十リットル入りの石の水がめが六つ置いてあった。 ヨハネの福音書 2:6

イエスは彼らに言われた。「水がめに水を満たしなさい。」彼らは水がめを縁までいっぱいにした。 ヨハネの福音書 2:7

イエスは彼らに言われた。「さあ、今くみなさい。そして宴会の世話役のところを持って行きなさい。」彼らは持って行った。 ヨハネの福音書 2:8

宴会の世話役はぶどう酒になったその水を味わってみた。それがどこから来たのか、知らなかったで、・・・しかし、水をくんだ手伝いの者たちは知っていた。・・・彼は、花婿を呼んで、言った。「だれでも初めに良いぶどう酒を出し、人々が十分飲んだころになると、悪いのを出すものだが、あなたは良いぶどう酒をよくも今まで取っておきました。」

ヨハネの福音書 2:9-10

イエスはこのことを最初のしるしとしてガリラヤのカナで行ない、ご自分の栄光を現わされた。それで、弟子たちはイエスを信じた。 ヨハネの福音書 2:11

1. イエスは時間の主です

イザヤは言った。「これがあなたへの主からのしるしです。主は約束されたことを成就されます。影が十度進むか、十度戻るかです。」

ヒゼキヤは答えた。「影が十度伸びるのは容易なことです。むしろ、影が十度あとに戻るようにしてください。」預言者イザヤが主に祈ると、主はアハズの日時計におりた日時計の影を十度あとに戻された。列王記第二 20:9-11

しかし、聖霊があなたがたの上に臨まれるとき、あなたがたは力を受けます。そして、

エルサレム、ユダヤとサマリヤの全土、および地の果てにまで、わたしの証人となります。」
使徒の働き 1:8

2. イエスは空間の主です

さて、二日の後、イエスはここを去って、ガリラヤへ行かれた。ヨハネの福音書 4:43

イエスは再びガリラヤのカナに行かれた。そこは、かつて水をぶどう酒にされた所である。さて、カペナウムに病気の息子がいる王室の役人がいた。この人は、イエスがユダヤからガリラヤに来られたと聞いて、イエスのところへ行き、下って来て息子をいやしてくださいるように願った。息子が死にかかっていたからである。ヨハネの福音書 4:46-47

その王室の役人はイエスに言った。「主よ。どうか私の子どもが死なないうちに下って来てください。」

イエスは彼に言われた。「帰って行きなさい。あなたの息子は直っています。」その人はイエスが言われたことばを信じて、帰途についた。ヨハネの福音書 4:49-50

彼が下って行く途中、そのしもべたちが彼に出会って、彼の息子が直ったことを告げた。そこで子どもがよくなった時刻を彼らに尋ねると、「きのう、七時に熱がひきました。」と言った。それで父親は、イエスが「あなたの息子は直っている。」と言われた時刻と同じであることを知った。そして彼自身と彼の家の者がみな信じた。ヨハネの福音書 4:51-53

イエスはユダヤを去ってガリラヤにはいられてから、またこのことを第二のしるしとして行なわれたのである。ヨハネの福音書 4:54

3. 時と機会に出会う

私は再び、日の下を見たが、競走は足の早い人のものではなく、戦いは勇士のものではなく、またパンは知恵ある人のものではなく、また富は悟りのある人のものではなく、愛顧は知識のある人のものではないことがわかった。すべての人が時と機会に出会うからだ。伝道者の書 9:11